

TOWN TOPICS
3/8 ~ 3/14 卒業・卒園おめでとう!

町内の小中学校と幼稚園で、卒業式および卒園式が行われました。卒業・卒園証書を受け取った卒業生・卒園児たちは、お世話になった先生方に別れを告げ、希望を胸に4月から新たなステージへ羽ばたきます。



須恵第一小学校 123人 須恵第二小学校 130人 須恵第三小学校 79人



須恵中学校 185人 須恵東中学校 131人 須恵南幼稚園 34人

KBC地域共創プロジェクト
ふるさとWish 須恵町・桂川町

地域の魅力をKBCのテレビとラジオで毎日、たっぷり放送する「ふるさとWish」がまたまた須恵町にやってきます。「ふるさとWish」は特定の市町村へ1週間にわたってスポットを当てるスペシャル企画で、6回目の今回は桂川町とのペアで放送されます。須恵町のグルメや物産、元気な企業や団体などの魅力をたっぷり発信していきます。顔見知りの人たちも出演するかも…? キャラバンカー「アイタカー」も町内を駆け巡ります。

KBCラジオ「アサデス。ラジオ」「PAO～N」など各番組
KBCテレビ「アサデス。KBC」「Wish+」「シリタカ！」など各番組

放送期間
4月8日(月)～14日(日)

九州朝日放送地域企画部 ☎ 752-5162 FAX 721-1288

TOWN TOPICS
1/28 子ども会でボッチャ・モルックを体験

須恵町子ども会育成会連絡協議会主催インリーダー研修会が、アザレアホール須恵で開催され、約40人が参加しました。この研修会は、町内の子ども会会員を対象に、年に2回実施されています。今回は年齢を問わず誰でも気軽にできるスポーツ「ボッチャ」と「モルック」を体験し、スポーツ推進委員の指導の下、ルールや審判の手順などを学習しました。参加者は「ルールが簡単で、とても盛り上がり楽しかったです。自分の地域で友だちに教えてあげたいです。」と話していました。



ボッチャを楽しむ子どもたち

TOWN TOPICS
1/28 一網我里メンバー 国民スポーツ大会出場決定!

町内の綱引サークル「一網我里」のメンバーが、九州オープン綱引大会2024で優勝し、8月に佐賀県で開催される国民スポーツ大会(旧 国民体育大会)の出場権を獲得しました。一般男子の部では、大木町の前牟田チームと合同で「福岡一網我里」チームとして出場し、優勝経験豊富な強豪の「壱岐玄海酒造TC(長崎県)」チームに決勝1本目は敗れたものの、そこから2連勝して見事逆転優勝しました。また、男女混合の部では、福岡市の「佐川急便福岡」、糸島市の「糸島かみなり女」チームと合同で「カミナリ便」チームとして出場し、予選から1敗もすることなく完全優勝を果たしました。メンバーの皆さんは、「国民スポーツ大会でも優勝を目指して頑張りたいです。」と意気込みを新たにしていました。



平松町長(中央)と一網我里のメンバー



優勝目指して綱を引くメンバー

ひとつながり
一網我里
メンバー募集中!
詳しくは下記に
お問い合わせください。
☎ 090-1083-2317
(西村)

TOWN TOPICS
2/14 立志式を行いました

令和6年 須恵町立志式がアザレアホール須恵で行われました。立志式は「吾十有五にして学に志す」の論語に倣い、中学2年生を対象に、将来の夢や具体的な目標を持ってもらうことを目的としており、各中学校から4人の代表生徒が、将来の夢や目標について発表しました。厳かな雰囲気の中で、自分の夢やその達成のために必要な力などについて発表している姿は、とても堂々としており、たくましさを感じました。



座談会の様子

また、各中学校の生徒会役員2人ずつが登壇し、座談会を行いました。「ここがすごいよ! 我が学校、我が須恵町」というテーマで、各中学校の取り組みを紹介し、意見交換をするなど、生徒にとって有意義な時間となりました。その後、講師としてお招きした松山 藤光氏による講演会が行われました。松山氏は「人とのつながり」を大切に、これからの学校生活を充実したものにしてください。」と話されていました。